

No. 2422. PROTOCOL AMENDING THE SLAVERY CONVENTION SIGNED AT GENEVA ON 25 SEPTEMBER 1926. DONE AT THE HEADQUARTERS OF THE UNITED NATIONS, NEW YORK, ON 7 DECEMBER 1953¹

N° 2422. PROTOCOLE AMENDANT LA CONVENTION RELATIVE À L'ESCLAVAGE SIGNÉE À GENÈVE LE 25 SEPTEMBRE 1926. FAIT AU SIÈGE DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES, À NEW YORK, LE 7 DÉCEMBRE 1953¹

DECLARATION relating to the declaration made upon acceptance by the German Democratic Republic,² concerning application to Berlin (West)

DÉCLARATION relative à la déclaration formulée lors de l'acceptation par la République démocratique allemande², concernant l'application à Berlin-Ouest

Received on:

8 July 1975

FRANCE
UNITED KINGDOM OF GREAT BRITAIN AND
NORTHERN IRELAND
UNITED STATES OF AMERICA

[For the text of an identical declaration, see p. 227 of this volume.]

Registered ex officio on 8 July 1975.

Reçue le :

8 juillet 1975

ETATS-UNIS D'AMÉRIQUE
FRANCE
ROYAUME-UNI DE GRANDE-BRETAGNE ET
D'IRLANDE DU NORD

[Pour le texte d'une déclaration identique, voir p. 228 du présent volume.]

Enregistré d'office le 8 juillet 1975.

¹ United Nations, *Treaty Series*, vol. 182, p. 51; for subsequent actions, see references in Cumulative Indexes Nos. 2 to 7, as well as annex A in volumes 826, 856, 875, 943 and 945.

² *Ibid.*, vol. 943, n° A-2422.

¹ Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 182, p. 51; pour les faits ultérieurs, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 2 à 7, ainsi que l'annexe A des volumes 826, 856, 875, 943 et 945.

² *Ibid.*, vol. 943, n° A-2422.